

希望の鐘

第232号

ひとつのつばみはいちどしかひらかない

文責：校長 佐々木

新たな心で～3学期始業式～

大地震や航空機衝突事故など、落ち着かない年明けとなった日本列島ですが、保護者の皆様、地域の皆様には良いお年を迎えられたこととお喜び申し上げます。

冷え切った体育館に響いた、各学年代表生徒による熱い意見発表の抜粋を紹介します。

1 学年代表 ○○○○さん

僕たち1年生が3学期頑張りたいことは三つあります。

一つ目は言葉遣いです。呼びかけなどを通してきちんとした言葉遣いの人を、少しでも多くしていきたいです。

二つ目は態度です。授業中の姿勢やはきはきとした受け答え、さわやかなあいさつなどきちんとした態度を身に付けたいです。今までは先輩に頼ってばかりでしたが、3学期は先輩に頼らず、自分たちで考えて行動できるような集団を目指したいです。

三つめは学級の明るさです。僕はこれを一番にやっていくべきだと思います。明るく「はい」と返事すると雰囲気は明るくなります。雰囲気が明るいだけで、学級にいるときの気持ちがよくなります。

先輩になる自覚をもって3学期を過ごしたいです。

2 学年代表 ○○○○さん

能登半島地震で避難所生活をしている人の中には私たちと同じ中学生がいると思うと、新学期を迎えて学校生活を送ることができるのは、決して当たり前のことではないと感じています。この気持ちを忘れずに生活していこうと思います。

3学期、私が頑張りたいことは二つあります。

一つ目は二月にある五次考査で、目標点を達成することです。何か理由をつけて勉強から逃げるのではなく、自分と向き合い目標を達成できるよう頑張ります。

二つ目は、立志式を成功させることです。立志式のテーマは、「常昇」です。一年生のときの初心を思い出し、何事にも一生懸命に取り組み、最高学年になることを再認識して全体を見て動く学年になって、二年生をしめくりたいです。

3 学年代表 ○○○○さん

3年生にとって中学校生活最後の学期が始まりました。卒業式まで39日です。いよいよカウントダウンが始まったんだと、気持ちが引き締まります。

後期の学年スローガン「笑顔～切磋琢磨・規範意識・思いやり～」を受けて、過ごした2学期後半を振り返ると、学習面でも生活面でも、意識が少しずつ変わってきました。けれども、「なんとかなるだろう」という甘えがまだ根底にあるように感じます。この甘さ

に「学年」で打ち勝って、自信をもって次のステップに臨める3学期にしたいです。

卒業に向けてもう一つ大切にしたいキーワードは「感謝」です。目の前のことでいっぱいになりがちですが、日々サポートしてくれる家族や先生方、後輩たち、仲間の存在を当たり前と思わず、「感謝」を言葉や形にしていく3学期にしたいと思います。3年生の皆さん、スローガンどおり、「笑顔」で卒業式を迎えましょう。

体育館に集まった生徒の表情は、とても引き締まっていました。新たな気持ちで学校生活を送るぞ、という決意の表れと受け止めています。

短くも熱い3学期を、どうぞよろしく願いいたします。

女子の制服の選択肢

セーラー服にスカートという本校制服ですが、女子用のスラックスもあります。ですが、上衣とのバランスから、なかなか着用に至っていないのが現状です。

そんなある日、吹奏楽のコンテストで、上衣セーラー服にスラックスを着用している、とある中学校の生徒を見かけました。違和感なくさらっと着こなす姿を、遠くから思わず見惚れてしまいました。

服装の専門家に言わせれば、セーラー服は昔の海軍の制服がベースとなっていることから、スラックスをはいても違和感がないのだとか。

確かに、「ほうれん草が大好きなアメリカの漫画のキャラクター」はセーラー服にスラックス姿です。

多様性に寄り添った制服を準備している学校もありますが、生徒数の推移を見ていくとそこまで踏み込めないのが本校の現状です。(保護者さんの負担が増えてしまうので)。

そういったことだけでなく、冬の服装としてのスラックス着用について、御家庭で一度話し合ってみてはいかがでしょうか。

《1月後半の主な行事予定》

- 17日(水) 小中野小・中ジョイント
スクール研修会
4時間授業
給食あり
13:25 生徒総下校
- 18日(木) 3年生スペコン
- 19日(金) 3年生テスト週間
英語検定
- 25日(木) 立志式に向けた記念講演(2年生対象)
- 26日(金) 3年生5次考査
漢字検定(1・2年生)
- 29日(月) 新入生保護者説明会

□来年度(令和6年度)の学校行事等の変更点について□

年末年始にかけて、現在来年度の教育課程編成(どのような目標でどのような授業や教育活動を行うか)の会議を行っています。

決定ではありませんが、これまでと大きく変わる中から、3点お伝えします。

その1 夏休みは7月27日(土)~8月28日(水)の33日間。日数はこれまでと変わりませんが、夏休みの初めと終わりが変わりました(八戸市全体)。したがって、夏休みの初めに行っていた三者面談を、夏休み前の7月22日から行います。学級の人数の関係で、全員の面談を夏休み前に終わらせることは難しいため、夏休みにかかる御家庭もございます。1か月程度前になりましたら、お知らせのお手紙をお渡します。

その2 夏休みの日程が変わったことと、熱中症対策の観点から、体育祭を5月18日(土)に行う予定です。小学校の運動会とは別日です。

その3 体育館で行っていた合唱発表会を、八戸市公民館ホールで行う予定です。いずれも予定であり、4月の新年度スタートにあたり確定した行事予定を配付します。

3年生「受験に勝つ(カツ)カレー」の会

7日間の冬休み学習会を乗り越えた我が子たちのためにと、3年生の保護者の皆さんが、学習会最終日の1月12日(金)に、カツカレーを準備してくださいました。



それぞれの目標に向かって、みんなよく頑張りました。

とても食べ応えのあるカツカレーでしたが、学習会で頭を働かせてお腹を空かせた生徒にとっては、天からの贈り物ののように感じたことでしょう。

ありがたく嬉しそうな顔で、楽しそうに食べている姿が印象的でした。

冬も本番。
頑張れ受験生!

